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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 28 JANVIER 2025 À COMPTER DE 19 H 
AU SALON DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE DE LA RIVE 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présences : 
 
Mme Sophie Allard 
Mme Annik Boulet     
Mme Janie Boyer 
Mme Caroline Cartwright  
Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Ariane Duguay  

Mme Valérie Lallier 
Mme Geneviève Nolet  
Mme Jessica Roy 
Mme Mélody Sirois Boulé 
Mme Anik Vallée  

 
 
Absence : 
 
Mme Sabrina Bockstael 
Mme Anne Oribelli 
Mme Amélie Roy (substitut) 
M. Abdoulaye Diarra (substitut) 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Valérie Lallier, présidente, ouvre l’assemblée à 19 h. 
 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Valérie Lallier présente l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Mélody Sirois Boulé d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal du 22 octobre 2024 et suivi (documentation jointe)  
 

Il est proposé par Mme Annik Boulet d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 
22 octobre 2024 tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Jessica Roy. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, fait un retour : 

• Aide à la classe : Nous avons reçu un montant du MEQ pour le soutien en classe qui 
représente environ 10 à 15 heures par semaine pour les groupes ciblés. Au mois de 
décembre, un sondage a été effectué auprès des enseignants, éducatrices et surveillantes 
qui participent à ce projet. Les résultats sont très positifs à tous les niveaux. Le service 
consiste entre autres à aider les élèves (surtout les petits) pour s’habiller, aide à la routine 
le matin, un petit 15 minutes de lecture à tous les matins pour un élève allophone, etc. Les 
éducatrices ont plus d’heures et moins d’horaire coupé. Le service est très apprécié de tous 
et bénéfique pour les élèves. 

• Soupers spaghetti : Les enseignantes informent les membres que l’activité a été un succès. 
La facture de la classe-verte des élèves ayant participé sera diminuée d’environ 50 $. C’est 
à refaire. Les parents et élèves ont très apprécié et sont très satisfaits. 

• Défilé des étoiles : Mme Dagenais rappelle aux membres la nouvelle formule pour souligner 
les étoiles du mois. Les élèves sont contents, c’est une belle motivation. 

• Intimidation : Mme Dagenais informe les membres que plusieurs organismes viennent 
rencontrer les élèves pour discuter de plusieurs sujets. Par exemples : l’Aire ouverte, Liberté 
de choisir, Mme Isabelle Deschamps ADPEC, une policière, etc. Les élèves sont très 
sensibilisés à ce sujet. 

• Volet scientifique : Mme Dagenais informe les membres nous avons soumis 10 demandes au 
Centre de services scolaire pour que les frais de ces activités soient assumés dans ce budget. 
8 demandes ont été retenues : Neurones atomiques, Prof Dino et ÉducaZoo. 

 
5. Budget révisé du service de garde 2024-2025 
 

Mme Emmanuelle Dagenais présente le budget révisé du service de garde pour l’année scolaire 
2024-2025. 
 
Le budget est équilibré à 652 920 $. 
 
Il est proposé par Mme Valérie Lallier d’adopter le budget révisé du service de garde pour l’année 
scolaire 2024-2025. 

 
Proposition secondée par Mme Sophie Allard. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
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6. Budget révisé de l’école pour l’année scolaire 2024-2025 
 

Mme Emmanuelle Dagenais présente le budget révisé de l’école de la Rive pour l’année scolaire 
2024-2025. 
 
Elle rappelle aux membres que le Centre de services scolaire limite les écoles à une 
augmentation de 3% pour les frais de la surveillance du midi chargés aux parents, et ce, selon 
une règle ministérielle en vigueur jusqu’en 2026. 
 
Le budget est équilibré à 584 025 $. 
 
Il est proposé par Mme Sophie Allard d’adopter le budget révisé de l’école de la Rive pour l’année 
scolaire 2024-2025. 

 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

7. Critères d’inscription des élèves 2025-2026 (documentation jointe) 
 
Les membres ont pris connaissance du document. Mme Emmanuelle Dagenais présente le 
document. 
 
Il est proposé par Mme Valérie Lallier d’approuver les critères d’inscription des élèves  
2025-2026. 

 
Proposition secondée par Mme Caroline Cartwright. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

8. Plan triennal 2025-2028 – Consultation selon l’article 211 de la LIP 
 

Mme Dagenais présente le document. 
Le conseil d’administration a adopté le plan triennal lors de la séance du 21 janvier 2025. 

 
9. Activités et sorties éducatives, culturelles, sportives 2024-2025 

 
Mme Dagenais présente les activités proposées par les enseignants :  
 
21 novembre  Atelier scientifique « le club des génies » pour les élèves de 5e année. Aucuns 

frais chargés aux parents, les frais seront assumés par l’annexe 48. 
 
11 février Théâtre Tortue Berlue pour les élèves du préscolaire dans le stationnement 

de l’école. Aucuns frais chargés aux parents puisque ce montant sera 
assumé par le volet parents de la maternelle 4 ans et l’annexe 48. 
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24 mars  Sortie au théâtre pour les élèves de 2e année au pavillon de l’Île St-Bernard. 
Le coût est de 14 $ par enfant et ce montant sera assumé par l’annexe 48. 

 
28 mai Sortie à Horizon Roc pour les élèves de 4e année. Le montant facturé aux 

parents est de 36,50 $ par élève. 
 
Il est proposé par Mme Jessica Roy d’approuver les activités et sorties proposées. 

 
Proposition secondée par Mme Sophie Allard. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 

 
10. Autres sujets : 

10.1. Correspondance de la présidente 
 
Aucune correspondance. 
 

10.2. Informations de la représentante du comité de parents 
 
Mme Sophie Allard a assisté à la rencontre virtuelle du 11 décembre dernier. 
 
Voici les points discutés : 

• Climatisation dans les écoles : Des devis ont été préparés et le CSS est en attente 
des sommes qui seront allouées par le MEQ. La problématique majeure pour les 
établissements est leur panneau électrique qui est désuet et qui ne peut supporter 
cet ajout. 

• Compost à venir sous peu dans les établissements. 

• Demande de suggestions pour des ateliers : 
o Santé mentale 
o Multiculturalisme : intégration des parents  

• Coup de cœur : Aide financière pour le parc-école 

• Problèmes de transport : une problématique pour plusieurs écoles : 
o Le coût est très élevé. 
o Disponibilités des chauffeurs : pas de disponibilité pour les sorties, les 

remplacements sont difficiles lorsqu’un chauffeur est malade (bris de service), etc. 
  

Les membres félicitent Mme Allard pour les comptes-rendus des rencontres. Les 
informations sont claires et précises. Nous la remercions pour son implication. 
 

10.3. Mot de la directrice 
 
Mme Dagenais informe les membres que : 

• La sortie patin aura lieu les 24 et 25 février prochains. Le coût des autobus est de 
3 000 $. 

• Projet cour d’école : Une subvention a été accordée par le MEQ. 
Mme Marie-Belle Gendron en a fait une annonce dans une vidéo publiée sur les 
médias sociaux. L’école de la Rive recevra donc un montant de 92 000 $. Une 
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première rencontre de planification avec le Service des ressources matérielles est 
prévue le 29 février. Une très bonne nouvelle! 

• Super Recycleurs : Le montant amassé est de 375 $. 
 

10.4. Mot du service de garde 
 

Mme Annik Boulet, technicienne au service de garde présente les activités prévues lors 
des prochaines journées pédagogiques : 
 
20 janvier :  Fiesta mexicaine 
7 février :  Journée Spa 
9 mai :  Sortie Ninja Factory 
 

10.5. Mot des enseignants 
 

• Conférence : Les élèves de 6e année iront à une conférence de Laurent Duvernay-
Tardif à la Place Bell le 14 février prochain. Sortie en lien avec le projet, nous 
remercions Mme Janie Boyer qui participe à tous les concours. 

• Persévérance scolaire : Une conférence animée par Alexandre Sorin sera offerte aux 
élèves de la 3e année à la 5e année, le 6 février prochain, à la cafétéria de l’école. 

• Expo Sciences présenté par les élèves de 6e année : Super cool! 

• Rencontre de supervision : Les directions rencontrent tous les membres du 
personnel individuellement. 

• Ateliers mathématiques : Les ateliers avec les parents au préscolaire ont lieu à tous 
les jours 3. 

 
11. Bilan de la rencontre 
 

Très belle rencontre. 
 
12. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 25 mars 2025, à 19 h, au salon du personnel de l’école de la 
Rive. 

 
13. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Anik Vallée de lever l’assemblée à 20 h 40. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
 


